

Aktuelles vom Pferdezentrum Ansbach

Fachtagung der Persönlichen Mitglieder (PM) der Deutschen Reiterlichen Vereinigung (FN) am Pferdezentrum in Ansbach.

Am 2. April fand eine Fachtagung der Persönlichen Mitglieder der FN am Pferdezentrum Franken in Ansbach statt. Ca. 60 Personen nahmen an dem PM – Seminar teil und folgten interessiert den Ausführungen von Karsten Humme, der als Pferdephysiotherapeut und zertifizierter Sattelpolsterer zum Thema „Sattelanpassung aus Sicht des Physiotherapeuten“ referierte.

Im theoretischen Teil erklärte Karsten Humme unter anderem die anatomischen Zusammenhänge beim Pferd, die bei der Auswahl des richtigen Sattels eine entscheidende Rolle spielen. Er betonte aber auch, dass der Körperbau des Reiters und der jeweilige Verwendungszweck bei der Wahl des Sattels beachtet werden müssen. Karsten Humme zeigte zudem verschiedene Sattelbäume und Füllmaterialien für die Sattelpolsterung und wies auf die passende Auswahl und Verschnallung des Sattelgurts hin.

Im zweiten Teil des Seminars zeigte Karsten Humme an 3 verschiedenen Pferden wie der Rücken des Pferdes vermessen wird, um dann einen passenden Sattel zu finden. Auch hier ging er wieder auf den individuellen Körperbau und die Muskulatur jedes Pferdes ein und erläuterte, worauf bei der Sattelauswahl besonders geachtet werden muss. Karsten Humme hatte viele Sättel zu Demonstrationszwecken dabei und konnte so eindrucksvoll am Pferd zeigen warum er den entsprechenden Sattel gewählt hat.

Die Teilnehmer folgten gespannt den Ausführungen des Referenten, stellten zahlreiche Fragen und konnten am Ende viele Anregungen mit nach Hause nehmen.

